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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.01.2016 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU/FDP-Fraktion) zum 

Umbau des Rannischen Platzes 
  
 
Mitte Oktober 2015 wurde der Rannische Platz nach umfangreichen Umbauarbeiten für den 
Verkehr frei gegeben. Seitdem häufen sich Beschwerden von.  
 
1. Worauf führt die Stadtverwaltung die andauernden Stauerscheinungen zurück? 
  
2. Haben die Stauerscheinungen aus Sicht der Verwaltung durch den Umbau zu oder 

abgenommen? 
  

3. Welche Schlussfolgerungen zieht die Verwaltung aus der Kritik am Umbau des 
Rannischen Platzes für die Gestaltung weiterer Umbaumaßnahmen im Stadtgebiet 
(insbesondere separate Fahrradwege, breitere Fahrbahnen und sichere 
Fußgängerquerungen)? 
 

4. Bestehen aus Sicht der Verwaltung Möglichkeiten, die identifizierten Kritikpunkte zu 
beheben (Verlegung der Fußgängerquerungen, Markierungen etc.)? 
  

gez. 
Andreas Scholtyssek  
Stadtrat 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2016/01591 
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Stadt Halle (Saale)                        15. Januar 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.01.2016 
Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU/FDP-Fraktion) zum Umbau des 
Rannischen Platzes 
Vorlagen-Nummer: VI/2016/01591 
TOP: 10.4 
 
1. Worauf führt die Stadtverwaltung die andauernden Stauerscheinungen zurück? 
 
2. Haben die Stauerscheinungen aus Sicht der Verwaltung durch den Umbau zu oder 

abgenommen? 
 
3. Welche Schlussfolgerung zieht die Verwaltung aus der Kritik am Umbau des 

Rannischen Platzes für die Gestaltung weiterer Umbaumaßnahmen im Stadtgebiet 
(insbesondere separate Fahrradwege, breitere Fahrbahnen und sichere 
Fußgängerquerungen)? 

 
4. Bestehen aus Sicht der Verwaltung Möglichkeiten, die identifizierten Kritikpunkte zu 

beheben (Verlegung der Fußgängerquerungen, Markierungen etc.)? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. Die Umleitungsführung Böllberger Weg und die gleichzeitige Sperrung der Einfahrt in 

die V. Vereinsstraße führten in den Spitzenstunden zu einer Überlastung. 
 
zu 2.  Die derzeitigen Stauerscheinungen stehen nicht im Zusammenhang mit dem Umbau 

des Platzes, sondern sind eine Folge der o. g. Umleitungsführung. Mit der am 
11.01.2016 vollzogenen Öffnung der V. Vereinsstraße für beide Fahrtrichtungen hat 
sich die Lage deutlich entspannt. Die Baumaßnahme im Böllberger Weg Nord BA 2.2, 
soll im Jahr 2017 abgeschlossen sein.  

 
zu 3. Die Stauerscheinungen stehen in keinem Zusammenhang mit dem auf der Grundlage 

des geltenden Regelwerkes erfolgten Umbau. Nach Rücksprache mit der Polizei sind 
keine Auffälligkeiten erkennbar. Gerade die Sicherheit für die besonders zu 
schützenden, nicht motorisierten Verkehrsteilnehmer konnte offensichtlich nachhaltig 
verbessert werden. 

 
zu 4. Änderungen sind aus Sicht der Verwaltung nicht erforderlich. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter 
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